

**8 juillet 2014 – l'EHPAD de Lormont-CHU de Bordeaux
fête les 105 ans de Marie-Jeanne Marcès**

Marie-Jeanne Marcès (Née le 7 juillet 1909),
ses enfants et l'ensemble du personnel de l'EHPAD de Lormont

sont heureux de vous convier à partager une après-midi festive

pour célébrer ses 105 ANS

Mardi 8 juillet 2014 à 14H00 à l'Ehpad de Lormont - 8 rue Mendès France

en présence de sa famille, de ses amis, de Jean Touzeau, Maire de Lormont,
de Christian Mabile, Maire de Peujard, de Christine Ratineau, directeur référent du Pôle de
Gérontologie Clinique du CHU de Bordeaux,
ainsi que les résidents et le personnel de l'Ehpad de Lormont.

*Animation musicale proposée par Emil et Lucien de l'association dépannage distraction
Pâtisseries confectionnées par les cuisines du groupe hospitalier Sud – Hôpital Haut-Lévêque*

- Marie-Jeanne Marcès est née Dubrousse, le 07 juillet 1909 à Laruscade, sur la commune du Nord-Gironde. Ses parents Pierre, dit « Oscar » et Suzanne, donnent naissance à quatre enfants, Marie-Jeanne, étant la deuxième fille de la famille.
- Pierre est employé dans une tuilerie à Laruscade ; très vite il achète sa propre tuilerie à Saint-Yzan de Soudiac. Il transmet son savoir faire à sa femme et sa fille Marie-Jeanne qui à leur tour, fabriquent des tuiles.
- Marie-Jeanne se marie le 30 décembre 1928, dans le village de Saint-Mariens avec Jean Marcès, né le 14 octobre 1899. Il est cultivateur et propriétaire de terres agricoles sur la commune de Peujard.
- De cette union naissent 4 enfants, Jean-Robert, en 1930, Huguette en 1932, et les jumeaux Pierre-Jacques et Denis en 1934.
- Marie-Jeanne s'occupe de son foyer et de ses enfants et participe aux travaux des champs.
- Le 4 octobre 1974, Jean Marcès s'éteint. Sa fille Huguette partagera la vie de Marie-Jeanne durant toutes ces années, aidée également par la présence des ses frères.
- Le 22 décembre 2010 à l'âge de 101 ans, Marie-Jeanne est victime d'un grave problème de santé qui va nécessiter une prise en charge institutionnelle, et l'amènera vers l'EHPAD du CHU de Bordeaux le 16 Mars 2011.

**L'EHPAD est l'un des sites du CHU de Bordeaux, situé à Lormont sur la rive droite de Bordeaux et fait partie du pôle de gérontologie clinique.
Sa capacité d'accueil est de 120 résidents.**

« Grâce à la pluri professionnalité de l'EHPAD, l'équipe s'occupe de Madame Marcès au quotidien depuis maintenant plus de trois ans, en lui proposant des soins de confort et des animations. Madame Marcès entourée de la bienveillance de sa famille, semble apprécier sa vie au sein de l'EHPAD et bien qu'elle fasse preuve de discrétion, elle sait très clairement exprimer ce qui lui convient. Madame Marcès est la doyenne de nos cinq centenaires... C'est un grand plaisir pour nous tous de partager ce moment rare et riche en émotions » Pr Muriel Rainfray, chef du pôle gérontologie clinique du CHU de Bordeaux

Contacts presse

Direction de la communication du CHU de Bordeaux
frederique.albertoni@chu-bordeaux.fr – 05 56 79 53 42 / 06 10 17 14 20
caroline.peret@chu-bordeaux.fr – 05 56 82 03 21 / 06 27 43 46 75